

## Domingo 26 de marzo (5° Domingo Cuaresma. ciclo A)

# ¿POR QUÉ NO REGALO LA VIDA QUE HE RECIBIDO COMO DON?

## El evangelio del domingo. San Juan (11,1-45)

(Como la lectura de este domingo es muy larga, aquí incluimos fragmentos)

(...) Jesús (...) dijo a sus discípulos "Lázaro ha muerto. Y me alegro de no haber estado allí, porque así es mejor para vosotros, para que creáis" (...) Jesús, al llegar, se encontró con que ya hacía cuatro días que habían sepultado a Lázaro. (...) Le dice Marta a Jesús: "Señor, si hubieras estado aquí no habría muerto mi hermano. Pero aún ahora sé que todo lo que pidas a Dios, Dios te lo concederá". Jesús le dijo: "Tu hermano



resucitará". Marta respondió: "Sé que resucitará en la resurrección del último día". Jesús le dice: "Yo soy la resurrección y la vida: el que cree en mí, aunque haya muerto, vivirá; y el que está vivo y cree en mí, no morirá para siempre. ¿Crees esto?". Ella le contestó: "Sí, Señor: yo creo que tú eres el Mesías, el Hijo de Dios, el que tenía que venir al mundo". (...) Jesús se echó a llorar. Los judíos comentaban: "¡Cómo lo quería!" (...) Jesús, sollozando de nuevo, llega al sepulcro. Era una cavidad cubierta con una losa. Dice Jesús: "Quitad la losa". (...) Jesús, levantando los ojos a lo alto, dijo: "Padre, te doy gracias porque me has escuchado; yo sé que tú me escuchas siempre; pero lo digo por la gente que me rodea, para que crean que tú me has enviado". Y dicho esto, gritó con voz potente: "Lázaro, ven afuera". El muerto salió, los pies y las manos atados con vendas, y la cara envuelta en un sudario. Jesús les dijo: "Desatadlo y dejadlo andar". Y muchos judíos que habían venido a casa de María, al ver lo que había hecho Jesús, creyeron en él".

- **Ezequiel (37,12-14):** "Os infundiré mi espíritu, y viviréis".
- Salmo 129,1-2.3-4ab.4c-6.7-8: "del Señor viene la misericordia, la redención copiosa".
- Romanos (8,8-11): "el que resucitó de entre los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales".

#### ¿Comparto el don de la vida?

"Vivimos en un mundo "de muerte", paralizado, quieto, cerrado entre las tablas del "mí mismo" adonde todo conduce, un mundo donde todo empieza y acaba en uno mismo. Todo está a tu servicio, todo pensado para ti y a favor tuyo. Es una red que nos impide salir y mirar: la "globalización de la indiferencia", vivimos anestesiados. Todo pasa deprisa, todo vuela: siguen los muertos en el Mediterráneo, o los clamores y el grito de la tierra. Los hemos visto, y hablamos de ello, y hasta los poderosos se reúnen de vez en cuando para perderse en palabras porque los intereses que entran en juego son más fuertes que el planeta que arde y desaparece, y nosotros con ellos. Los miedos nos matan. El Señor te visita para abrir tu sepulcro y devolverte a la vida, o sea, a la misión de sanar heridas y consolar tristezas. Por eso hoy nos preguntamos: "¿Comparto el don de la vida?"

"Lázaro ha muerto, siente el sueño de la muerte, vive un silencio forzado porque ya no le llegan los sonidos del mundo; ha cerrado los oídos a la voz de los amigos, al dolor del pueblo, al bullicio de las gentes... Lázaro representa la situación de aquellas personas que han perdido la esperanza, que ya no tienen capacidad para escuchar, que ya no reaccionan ante nada. En cualquier momento de la vida, Lázaro podemos ser tú o yo que estamos muertos. El desencanto, el cansancio, la impotencia... nos invaden. Sin ningún ánimo ya no entendemos la gran llamada a recibir el amor y a donarlo. Pero Jesús hace volver a la vida a Lázaro. Y la voz que lo despierta no es una voz cualquiera, sino la voz de su Amigo". (https://dabar.es/wp-content/uploads/2023/02/20\_5cua.pdf)

### Para tu reflexión, por si te ayuda a acoger el evangelio

CUÍDATE, CUÍDAME, COMO DIOS NOS CUIDA...
EN TANTAS SITUACIONES DE MUERTE, DE GUERRA, DE INJUSTICIA,
Y DE IMPOTENCIA ANTE LA REALIDAD.

¿POR QUÉ NO REGALO LA VIDA QUE HE RECIBIDO COMO DON?

Lázaro encerrado en su tumba somos nosotros, encerrados bajo la tierra de nuestro egoísmo individualista y atado con el sudario de nuestros intereses. Mientras sólo miremos nuestro propio interés, estaremos como muertos, incapaces de comunicar vida. Pero estamos hechos para la vida, para dar vida, para hacer nacer y crecer la vida, en mí, y en los demás, en todo el universo. Es necesario salir de la tumba de uno mismo para comunicar vida alrededor. Jesús nos llama: "¡Sal fuera!"

- \* ¿Qué me impide que mi vida crezca, madure, se expanda más allá de mí mismo?
- \* ¿Cómo doy vida a los demás? ¿Cómo me ayuda Jesús a compartir el don de la vida? ¿Me siento invitado a salir de mí, a dejar de pensar en mí? ¿Salir a mirar por otros, por todos los seres humanos? ¿Vivo en mis relaciones con las personas que me rodean, con las que son las personas diferentes por cultura, religión, edad... la novedad de Vida que me ofrece Jesús?

Tú eres, Padre, el amigo de la vida, amigo y vital, que rechazas las muertes que tantas veces nos damos a nosotros mismos, cerrados en la oscuridad de nuestras pequeñeces. Abre nuestro corazón al don de la vida que Tú nos das. Así lo confiamos por el Espíritu de Jesús

#### Algunos avisos parroquiales

CONCIERTO SOLIDARIO, VIERNES 24 DE MARZO; en beneficio del Servicio de Dispensación de Alimentos de Cáritas Vicaría IV. A la entrada se recogerán alimentos no perecederos, Leche, azúcar, aceite, pasta, conservas... Si no vas a venir, y quieres colaborar con las "Fila Cero", en el cartel está indicada la forma de hacerlo.

➤ VÍA-CRUCIS COMUNITARIO. JUEVES 23 DE MARZO. A las 7 p.m. El camino de la cruz. Con la de Jesús, oramos por nuestras cruces, las del barrio, las de nuestra sociedad.

CELEBRACIÓN PENITENCIAL. MIÉRCOLES 29 DE MARZO. A las 7 p.m. A las puertas de la Semana Santa acudimos al sacramento del perdón. Somos lo que damos.

